



Die Dorfrocker spielen am Freitag, 3. Mai, auf dem Signalsteinfest in Geschwand.

Foto: FT/Archiv

Und ab geht die Party

KONZERT Als mitreißende Stimmungsband haben sich die Dorfrocker in den vergangenen Jahren einen klingenden Namen machen können. An diesem Freitag kommen sie nach Geschwand.

Geschwand - Die bekannten Stimmungsgaranten Dorfrocker sind am Freitag, 3. Mai, die Star Gäste beim traditionellen Signalsteinfest in Geschwand.

Wie der Veranstalter schreibt, vereinen die Dorfrocker Lederhose und E-Gitarre. Sie sind jung und wild und haben die Stimmungszene bereits ordentlich aufgemischt.

Alles begann 2006, als die Band bei der Plattenfirma Sony/Ariola ihren ersten Plattenvertrag erhalten hat. In mittlerweile über 80 TV-Shows waren sie zu Gast und sind in sämtlichen bekannten TV-Formaten wie dem ZDF-Fernsehgarten oder bei Florian Silbereisen in der ARD Dauergäste.

Die Dorfrocker spielten in den zurückliegenden sieben Jahren über 700 Live- Auftritte und begeistern zusammen mit ihrer Live-Band regelmäßig ihr Publikum.

Bis zum Oktoberfest nach Las Vegas hat es die drei Brüder mit ihrer Stimmungsmusik schon gezogen. Wo sie auftreten,

„*Da bleibt niemand ruhig sitzen. Egal ob das sechsjährige Mädchen oder der 66-jährige Opa.*“

Veranstalter des Signalsteinfests

herrscht in der Regel beste Stimmung bei Jung und Alt.

„Wer die Dorfrocker schon einmal erlebt hat, der merkt schnell, dass ihre locker-spontane Art und die Vermischung der einzelnen Musikgenres das Publikum fasziniert“, freuen sich die Verantwortlichen des Signalsteinfestes aus Geschwand. Sie sind sich sicher, mit den Dorfrocker echten Stimmungskanonen

verpflichtet zu haben: „Da bleibt niemand ruhig sitzen. Egal ob das sechsjährige Mädchen oder der 66-jährige Opa.“

Eine Ode auf die Heimat

Vor drei Jahren schafften es die Dorfrocker mit ihrer Single „Vogelbeerbaum“ erstmals in die Charts.

Ihren vorläufigen Höhepunkt erreichte die Karriere der Dorfrocker im vergangenen Spätsommer, als zu ihrem eigenen Open-Air mehrere Tausend Menschen gekommen sind. Verantwortlich für den aktuellen Erfolg ist vor allem das Lied „Dorfkind“, das Sänger Tobias wie viele andere Lieder selbst geschrieben hat.

Das Lied ist quasi die musikalische Abstammungsurkunde der Dorfrocker und stellt eine Hymne für die Menschen auf dem Land dar. Für den Stimmungsabend in Geschwand erwartet die Besucher eine stimmungsgeladene Live-Show. Auf der Bühne wird eine sechsköpfige Live-Band stehen. Für ihren

Auftritt versprechen die Dorfrocker ein Best-Of ihrer größten Hits. Mit dabei sein werden deshalb auf alle Fälle Lieder wie „Vogelbeerbaum“, „Tiefkühlpizza“ oder „Sie findet Lederhosen sexy“ und natürlich „Dorfkind“

Und ein ganz bestimmtes Lied darf natürlich auch nicht fehlen, trägt er doch das programmatische Dorfrocker-Motto im Titel: schlechthin: „Und ab geht die Lutzzi...“ *ft*

Konzert

Termin Die Dorfrocker spielen am Freitag, 3. Mai, auf dem Signalsteinfest in Geschwand. Der Einlass ist ab 18.30 Uhr.

Tickets Eintrittskarten kosten acht Euro. Es gibt sie im Vorverkauf bei den Sparkassen in Obertrubach, Egloffstein und Gößweinstein sowie bei den Volksbanken in Obertrubach, Ebermannstadt und Gößweinstein

[Artikel versenden](#)
[Mail zu diesem Beitrag an die Redaktion schreiben](#)
[Fenster schließen](#)

[Seite drucken](#)
